

「おはようございます。」

今日、今ここに、コロナウイルス感染症により、様々な活動に制限がかけられている中、5年生・6年生を中心になって、「今できる最高の運動会を作ろう」という思いを持って、企画・そして準備・練習を経て、「大森小学校創立10周年記念 秋季大運動会」を開催できたことを、本当にうれしく思います。

さて、今年の運動会はコロナウイルス感染症予防のための「三密対策」や「熱中症予防」対応などもあり、低学年・中学年・高学年別の競技時間を見事に決めた分散開催となりました。

確かに例年と比べて、運動会そのもののボリューム感は少ないように感じますが、皆さん一人一人が『今できること』を考えて活動に取組んでいること、そして何より、皆さん一人一人がこの運動会の成功にかける「思いの大きさ」は、例年の運動会以上であると強く感じています。

コロナウイルス感染症予防の観点から、全校生がこのグラウンドに一堂に会することはできませんが、全校生、「校内へのライブ映像」を見たりしながら、一緒に感動し、「活動の場所は違っても、赤組・白組とも、心は一つ」の思いを大切にして、赤組・白組の勝利、そして自分自身のめあての達成のために、最後まであきらめずに、全力・前進、努力（応援）をしてくれることを期待しています。

保護者の皆様におかれましても、

様々な制限をかけての応援となります、「一生懸命に 競技したり、表現したり、さらには、応援したりする子どもたちの姿」に、温かなご声援をよろしくお願ひいたします。

「あか組」の皆さん、頑張ってください。

「しろ組」の皆さん、頑張ってください

そして、ここにいる全員の「力を合わせて」、一人一人の思い出に残る「大森小学校 創立10周年記念の秋季大運動会」を作り上げましょう。